
STÓŁ BANKIETOWY SELENE 
INSTRUKCJA MONTAŻU

Pociągnij za uchwyt aby zwolnić blokadę.
Pull the handle to release the lock.

Ziehen Sie am Griff, um die Sperre zu lösen.
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Zasady użytkowania 
1. Obciążenie: 

o Nie przekraczaj maksymalnego obciążenia stolika wynoszącego 20 kg. 
o Rozkładaj ciężar równomiernie na całej powierzchni blatu. 

2. Bezpieczeństwo: 
o Ustaw stolik na równej i stabilnej powierzchni, aby zapobiec jego przewróceniu. 
o Nie stawaj na stoliku ani nie używaj go jako drabiny. 
o Upewnij się, że mechanizmy blokujące nogi są prawidłowo zablokowane przed użyciem. 

3. Czyszczenie: 
o Do czyszczenia używaj miękkiej, wilgotnej szmatki i łagodnego detergentu. 
o Unikaj stosowania ostrych środków chemicznych, które mogą uszkodzić powierzchnię blatu. 
o Po czyszczeniu osusz stolik, aby zapobiec korozji elementów metalowych. 

4. Przechowywanie: 
o Po złożeniu przechowuj stolik w suchym miejscu, chroniąc go przed wilgocią i bezpośrednim działaniem promieni słonecznych. 
o Unikaj przechowywania w miejscach o wysokiej wilgotności, aby zapobiec korozji. 

Ostrzeżenia 

• Nie przeciążaj stolika ponad zalecane maksymalne obciążenie. 

• Produkt jest przeznaczony do użytku zarówno wewnętrznego, jak i zewnętrznego; jednak długotrwałe wystawienie na działanie warunków 
atmosferycznych może skrócić jego żywotność. 

• W przypadku zauważenia uszkodzeń konstrukcji zaprzestań użytkowania stolika. 

• Upewnij się, że stolik jest prawidłowo rozłożony i zabezpieczony przed każdym użyciem, aby zapewnić bezpieczeństwo użytkowników. 

• Stolik koktajlowy nie powinien być używany przez dzieci bez nadzoru osoby dorosłej. 
 

 
Usage Instructions 

1. Load Capacity: 
o Do not exceed the maximum load capacity of the table, which is 20 kg. 
o Distribute the weight evenly across the entire surface of the tabletop. 

2. Safety: 
o Place the table on a flat and stable surface to prevent it from tipping over. 
o Do not stand on the table or use it as a ladder. 
o Ensure that the leg locking mechanisms are properly locked before use. 

3. Cleaning: 
o Use a soft, damp cloth and mild detergent for cleaning. 
o Avoid using harsh chemicals that could damage the tabletop surface. 
o After cleaning, dry the table to prevent corrosion of metal parts. 

4. Storage: 
o After folding, store the table in a dry place, protecting it from moisture and direct sunlight. 
o Avoid storing in high-humidity areas to prevent corrosion. 

Warnings 

• Do not overload the table beyond the recommended maximum load. 
• The product is intended for both indoor and outdoor use; however, prolonged exposure to weather conditions may shorten its lifespan. 

• If any structural damage is noticed, stop using the table immediately. 
• Ensure the table is properly unfolded and secured before each use to ensure user safety. 

• The cocktail table should not be used by children without adult supervision. 
 

 
Gebrauchsanweisung 
 

1. Tragfähigkeit: 
o Überschreiten Sie nicht die maximale Tragfähigkeit des Tisches von 20 kg. 
o Verteilen Sie das Gewicht gleichmäßig über die gesamte Tischplatte. 

2. Sicherheit: 
o Stellen Sie den Tisch auf eine flache und stabile Oberfläche, um ein Umkippen zu verhindern. 
o Stehen Sie nicht auf dem Tisch und verwenden Sie ihn nicht als Leiter. 
o Stellen Sie sicher, dass die Beindrehmechanismen vor der Nutzung richtig eingerastet sind. 

3. Reinigung: 
o Verwenden Sie ein weiches, feuchtes Tuch und ein mildes Reinigungsmittel. 
o Vermeiden Sie die Verwendung von scharfen Chemikalien, die die Tischoberfläche beschädigen könnten. 
o Trocknen Sie den Tisch nach der Reinigung, um Korrosion an den Metallteilen zu verhindern. 

4. Lagerung: 
o Lagern Sie den Tisch nach dem Zusammenklappen an einem trockenen Ort, um ihn vor Feuchtigkeit und direkter Sonneneinstrahlung zu 

schützen. 
o Vermeiden Sie die Lagerung in feuchten Bereichen, um Korrosion zu verhindern. 

Warnungen 

• Überlasten Sie den Tisch nicht über die empfohlene maximale Tragfähigkeit. 

• Das Produkt ist sowohl für den Innen- als auch Außeneinsatz geeignet; jedoch kann eine längere Aussetzung gegenüber Witterungsbedingungen die 
Lebensdauer verkürzen. 

• Bei Feststellung von strukturellen Schäden stellen Sie die Nutzung des Tisches sofort ein. 

• Stellen Sie sicher, dass der Tisch vor jeder Nutzung richtig ausgeklappt und gesichert ist, um die Sicherheit der Benutzer zu gewährleisten. 

• Der Couchtisch sollte nicht von Kindern ohne Aufsicht eines Erwachsenen verwendet werden. 


